

finde semana

REVISTASÁBADO

La reina Sofía, la pacificadora

Al filo de los 75 años, cierra un curso en el que su vida íntima se hizo pública **PÁGINAS 39 A 41**



BABELIA

Esperanza Spalding, la joven del bajo

La instrumentista más popular del jazz rompe los géneros musicales



El efecto Photoshop

El maquillaje se deja de medias tintas: los tonos suben de intensidad



Rajoy pide explicaciones a EE UU por sus actividades de espionaje

- ▶ Exteriores convoca al embajador ante los rastreos de la NSA
- ▶ La Unión Europea se limita a una tibia protesta tras el escándalo

MIGUEL GONZÁLEZ / CLAUDI PÉREZ
Bruselas

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ordenó ayer convocar al embajador de Estados Unidos en Madrid, James Costos, para recibir explicaciones sobre

las actividades en España de los servicios secretos estadounidenses. La Agencia Nacional de Seguridad (NSA), según fuentes conocedoras de documentación secreta, ha rastreado las comunicaciones de miembros del Gobierno español y ha efectuado

controles de millones de llamadas de ciudadanos. El embajador Costos será recibido el lunes por un secretario de Estado de Exteriores. El presidente afirmó que no quería tomar ninguna decisión sobre el espionaje "sin tener la absoluta certeza de las ra-

zones que lo motivan". Rajoy se encontraba en la cumbre de la UE que estuvo centrada en el escándalo del espionaje. Sin embargo, Los Veintiocho se limitaron a acordar una tímida declaración de protesta. **PÁGINAS 2 A 6**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

PP y PSOE se acercan sobre Cataluña pero chocan por la Constitución

Más rechaza la vía intermedia de Rubalcaba y mantiene la consulta

El Gobierno de Cataluña mantiene su desafío independentista pese a la mediación del secretario general del PSOE, Alfredo Pérez Rubalcaba. Este se reunió ayer en Barcelona con Artur Mas, para convencerle de que acepte una reforma constitucional que asuma la singularidad catalana y olvide su consulta soberanista. El Gobierno central rechaza esa vía. **PÁGINAS 12 Y 13**

Los jueces anulan la imputación de Álvarez en el caso de los ERE

ANTONIO J. MORA, **Sevilla**

La Audiencia de Sevilla anuló ayer la imputación de la exministra Magdalena Álvarez, a quien la juez Mercedes Alaya, instructora del caso de los ERE, atribuyó los delitos de prevaricación y malversación. La Audiencia sostiene que la juez no motivó su decisión y sugiere que se inhiba, ya que su instrucción afecta a políticos aforados. **PÁGINA 16**

Venezuela crea el Viceministerio de la Suprema Felicidad Social

ALFREDO MEZA, **Caracas**

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ha anunciado la creación del Viceministerio de la Suprema Felicidad Social del Pueblo, para coordinar las Misiones creadas por Hugo Chávez. Sus programas de servicios sociales, de inspiración cubana, han sido la gran fortaleza del chavismo. **PÁGINA 10**



El escritor Antonio Muñoz Molina recibe el Premio Príncipe de Asturias de manos de don Felipe, ayer en Oviedo. / BALLESTEROS (EFE)

“Lo que necesitamos es recuperar la confianza”

Don Felipe pide “coraje y solidaridad” en los Premios Príncipe de Asturias

N. JUNQUERA / J. ANTÓN, **Oviedo**

Don Felipe aprovechó la entrega de los Premios Príncipe de Asturias para pedir “confianza” y unidad ante la crisis. “Los hombres y mujeres de España han hecho frente con coraje a la adversidad y han mostrado una capacidad de sacrificio fuera de toda duda”, señaló el Príncipe. En su discurso

se defendió un “proyecto compartido” por encima de las “tensiones, las discrepancias y los desencuentros”. El escritor Antonio Muñoz Molina, el cineasta Michael Haneke y la fotógrafa Annie Leibovitz pronunciaron emotivos tributos a sus respectivos oficios, frente a las adversidades del presente y las amenazas del futuro. **PÁGINAS 18, 34 Y 35**



Riguroso Rioja.

PAGOS DEL REY 30.
Lo Mejor de cada Tierra
www.pagosdelrey.com
Sigue a Pagos del Rey